

# Hadapi Tantangan Keimigrasian di Era Digital, Imigrasi Cilacap Gelar Timpora Tingkat Kecamatan di Purbalingga

**Agus Agnan - CILACAP.NAGORI.WEB.ID**

Jul 20, 2024 - 19:42



Purbalingga - Kantor Imigrasi Kelas I TPI Cilacap menyelenggarakan Rapat Koordinasi Tim Pengawasan Orang Asing (TIMPORA) Tingkat Kecamatan Se-Kabupaten Purbalingga di Ruang Bima Braling Hotel Azana, Purbalingga, Kamis (18/7).

Kegiatan ini diikuti oleh instansi pemerintah yang tergabung dalam anggota Timpora tingkat kecamatan se-Kabupaten Purbalingga diantaranya dari seluruh Camat se-Kabupaten Purbalingga, para Danramil dan Kapolsek se Kabupaten Purbalingga dan instansi eksternal lainnya yang terkait dalam kegiatan pengawasan orang asing dengan total kehadiran 57 instansi dengan tema "Penguatan Anggota Tim Pora Menghadapi Tantangan Keimigrasian di Era Digital".

Rapat dilakukan dengan pemaparan materi oleh Kepala Seksi Intelijen dan Penindakan Keimigrasian, Mohamad Rio Andrireza yang dimoderatori oleh Kepala Subseksi Penindakan Keimigrasian, Army Abrianto Siregar kemudian dilanjutkan diskusi saling tukar informasi berkaitan dengan keberadaan orang asing yang ada di Wilayah Kabupaten Purbalingga.

Sinergitas yang dijalin diharapkan dapat menguatkan kerjasama antar instansi khususnya dalam rangka pengawasan terhadap orang asing untuk menjaga kedaulatan Negara Wilayah Indonesia.

"Melalui Timpora ini kami harapkan adanya sinergitas dan sinkronisasi data WNA diwilayah Kabupaten Purbalingga untuk memudahkan pengawasan", ujar Rio.

Rakor Timpora tingkat kecamatan se-Kabupaten Purbalingga berjalan dengan baik sehingga berbagai isu aktual dan permasalahan mengenai orang asing yang berada di Kabupaten Purbalingga dapat disampaikan dengan baik terutama dalam menghadapi tantangan keimigrasian di era Digital ini, khususnya terkait keberadaan wna di wilayah Kabupaten Purbalingga bahwa tidak ada satu pun wna yg kebal hukum, harus tetap mengikuti dan menaati peraturan yang berlaku di Indonesia khususnya di wilayah wna tersebut tinggal dan saat melakukan kegiatan .

Antusiasme dari anggota timpora dalam mengikuti kegiatan rapat koordinasi sangat luar biasa dikarenakan banyak pengetahuan baru yang diperoleh anggota TIMPORA tingkat Kecamatan Se-Kabupaten Purbalingga.